

La renuncia de Duarte no es suficiente: activistas de Veracruz

Por: Atziri Ávila. Desinformémonos. 13/10/2016

Ciudad de México | Desinformémonos. “La renuncia de Duarte no es suficiente, lo que queremos es que lo lleven a juicio y que pague por los delitos que cometió y que no sólo tienen que ver con los recursos económicos. Tan sólo en este año 252 mujeres han sido desaparecidas y 129 asesinadas, dice a Desinformémonos Carolina Ramírez, integrante la organización Aura A.C., luego del anuncio de solicitud de licencia que realizará al Congreso del Estado el actual gobernador de Veracruz, Javier Duarte.

Para Anaís Salazar, integrante del Grupo Buscando a Nuestras Desaparecidas y Desaparecidos-Veracruz, el anuncio de Duarte es preocupante porque abre la puerta a la impunidad. “La experiencia con otros funcionarios que han sido señalados por cometer ilícitos o fraudes es que ha pasado mucho tiempo y al final no se determina su responsabilidad, además de que no hay un castigo acorde a los señalamientos de los delitos por los que se les acusa. El Congreso del Estado no ha asumido desde un inicio la responsabilidad que le corresponde, ha consentido las actividades de Javier Duarte, que no se apegan a la legalidad y ahora quiere eludirlas”, afirma la activista que acompaña a familiares de personas desaparecidas.

Anaís Zalazar asegura que además del desvío de recursos, la corrupción o el enriquecimiento ilícito, se tiene que juzgar la responsabilidad de Duarte en el incremento de la inseguridad, feminicidios, desapariciones y desapariciones forzadas en Veracruz “problemática frente a la que el gobernador asumió compromisos que no cumplió”.



Duarte tuvo una “actitud omisa, sin disposición de reunirse con las familias de personas desaparecidas y/o asesinadas, el hecho de que se reuniera con ellos dos veces, el 25 febrero de 2014 y el 19 marzo de 2015, fue debido a la fuerte presión de las víctimas. Creó una Fiscalía Especializada pero no ha dado resultados, no se implementaron políticas de búsqueda inmediata y comunicación interinstitucional que habrían tenido otro resultado”, dice Anaís Salazar.

“El fin de semana pasado fue terrorífico para el estado, se confirmó el asesinato de tres jóvenes que estaban desaparecidos. Diariamente vemos rostros de personas desaparecidas en las redes sociales, hay una sensación de miedo, de ni siquiera querer tomar un taxi. Es una situación grave que nos está haciendo reflexionar y actuar a los estudiantes, la academia, activistas, justo ayer terminamos de escribir una carta que haremos pública con la solicitud a la federación de medidas inmediatas para frenar todo este contexto, comparte Carolina Ramírez, integrante también de la Red por el Derecho a Decidir y de la Red Nacional de Defensoras de Derechos Humanos en México.

Además de sus acciones Anaís Salazar refiere que Duarte encubrió a personajes como el ex Secretario de Seguridad Pública, Arturo Bermúdez Zurita, quien renunciara a su cargo en agosto de este año y de quien Duarte aseguró ‘no se va mientras yo esté en el cargo’. Actualmente Arturo Bermúdez Zurita fue acusado de enriquecimiento ilícito y de tener mansiones en Estados Unidos.

El gobierno de Duarte no respaldó la solicitud de alerta de género en el estado, modificó el artículo cuarto de la constitución del estado para proteger la vida desde el momento de la concepción, tuvo una política de criminalización contra las

personas, contra quienes se organizan, una política y una administración contra del propio pueblo y eso las y los veracruzanos no lo podemos permitir” concluye Anais Salazar.

Fuente: <https://desinformemonos.org/la-renuncia-de-duarte-no-es-suficiente-activistas-de-veracruz/>

Fotografía: libertadbajopalabra

Fecha de creación

2016/10/13